

## さんさん会第7回イベント（大川クルーズと造幣局工場見学）



日時：令和元年10月30日（水）

行先：大阪（水上バス&造幣局）

参加者：37名

秋らしい快晴に恵まれたこの日、大坂城公園駅に集合した会員は37名でした。ここから水上バス乗り場（大坂城港）に移動、11時発の船に乗り込んでいざ出発。紅葉には少しまだ早い時期ではありましたが、いくらか紅くなってきた桜並木と大川の石垣を眺めながらのクルージングは、また違った大阪の景色を見ることが出来ました。当日はほぼ満席でしたが、船の後部を占有した、さんさん会エリアの賑やかなこと！



日頃会えない会員も多いせいでしょうか、いつも以上に会話が弾んでいたようです。またこのルートでは天満橋・天神橋等のいくつもの低い橋をくぐりながら進んでいきますので、船の屋根が上下するのが売りですが、いくら待っても動きません。船員さん曰く、実は装置故障で今日は動

きませんとの事。残念でした！

賑やかにクルージングを楽しんだのち、次はお待ちかねのランチタイム。

今日は船着き場の真向かいに位置するホテルニューオオタニ大阪の大観苑で上海料理を頂きましたが、大坂城を眺めるリバーテラスルームを貸し切ったの賑やかで楽しいランチとなりました。



ここでお腹いっぱいになったところで、腹ごなしも兼ねて、造幣局まで散策しながらの移動です。北村さんの道案内で歩くこと約30分程で造幣局に到着、早速ビデオを使っての工場紹介を受けました。このビデオで造幣局の業務内容と硬貨の製造工程を学んだ後、いざ工場見学に出発。この日は若い女性ガイドさんの説明付きと云うこともあってか、各工程の説明にも皆さん興味津々に聞き入って、明治4年から続く貨幣製造の技術をしっかり勉強してきました。



工場見学の後は併設の造幣博物館を見学して予定通り4時過ぎに終了し、現地解散となりました。参加者の皆さん、お疲れさまでした。